
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

共进股份为什么市盈率那么低，为什么看似市盈率很低的
银行股 毫无投资价值-股识吧

一、为什么看似市盈率很低的银行股 毫无投资价值

目前银行躺着赚钱的时代已经过了，从体量来看，银行是超级蓝筹股，体量过大，
一点点资金是很难撼动，目前市场缺少增量资金，后期要实现突破，金融股少不了
，所以，需要一点时间。

二、为什么有的股票市盈率很高 有的很低

你说的有的股票市盈率很高，有的很低。
这个是市场因素决定的，中国市场高市盈率的股票就是被爆炒导致的，大部分是小
盘股。
市盈率低的股票多是大盘股，没人炒作，所以市盈率低。
这个市盈率的高低本来是跟公司的质量和前景有关的。
但是在中国不一样，好多垃圾公司被爆炒，搞的市盈率很高，业绩确实很差，就为
赌重组等概念。
这是不正常的，也说明了我们市场的不成熟！另一个原因就是有的股票发行的时候
就是高市盈率发行，有的就是低市盈率发行。
这个跟他们募集资金的意愿强弱有关。
其实你这个问题就是在问，为什么有的人个子高，有的人个子矮一样。
是很多因素造成的，并不左右你的投资。
国内好多所谓的专家，一直在鼓吹什么低市盈的安全，比如银行股，确实很安全，
一直不涨！我们炒股是为什么？不是为了安全，那样还不如存在银行算了！

三、银行股的市盈率低些，因为盘子大是什么意思啊

银行市盈率低有很多种原因，总结出来大概有以下几条：一、平台贷问题：地方政
府融资规模较大，将来出现偿还困难或多或少会出现，至使银行出现或多或少的坏
帐，重要的是大家一致认为这个问题很严重。
二、银行的利差正在缩小，将来会缩的更小。
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存款利率放开是迟早的事。
三、现在经济下行，大家担心银行其它贷款坏帐也会增加。
四、资本市场，特别是股票市场人心涣散，市场缺信心以致缺资金。
以上是银行市盈率低的主要原因我个人不敢说银行股票价格已见底，但这个价位已
没多大风险。
股票的风险是涨出来的，机会是跌出来的。
涨的多了会跌，跌的多了会涨希望采讷

四、为什么很多市盈率很低的股票，收益很高，股票却炒不上去
呢？

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

五、化工股市盈率为什么低

查环保查的 化工企业生产过程会产生大量废水 污染环境 尽量做有政策扶持的股票

六、银行股为什么市盈率这么低还会不涨

银行股都是大盘股啊，股本那么大，想要拉升那要多大的资金量啊，一个机构是没
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那个力量的，机构多了就像我们散户一样心不齐也没用啊。

七、万科PE(市盈率)为什么这么低？可是股价已经偏高了啊！

查环保查的 化工企业生产过程会产生大量废水 污染环境 尽量做有政策扶持的股票

八、为什么我国银行股市盈率市净率这么低

银行不良资产率太高，在可预期的未来，会更高。
而且有些历史包袱是以很巧妙的形式假剥离。

九、像银行股这样市盈率才6，为什么分红那么少，那钱是不是
都进净资产去了？进净资产那么多钱干什么

1、银行做的是杠杆生意，银行的净资产与其总资产相比并不多，更多的资产是吸
收存款后贷给需要的人（需要交纳一定比例的存款准备金到央行).即银行属于自己
的钱很少，不管是别人存的钱，还是银行股东投入的注册资本，多年盈利的累积的
净资产增加，都贷给客户赚钱去了。
2、关键是，如果经济下行，GDP增速滑落，通缩出现，则贷出去的钱坏帐会增加
，那么银行的利润就会减少。
3、银行为了维持贷款增速(因为不进则退），需要不断的增加可以贷出的资金，但
同时又要满足央行监管的要求，所以就需要在在股票市场
发股票融资或通过减少分红来增加资金。
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